



# L'équipe de l'IH2EF vous souhaite une bonne année 2025

Publié le 06 janvier 2025

**Charles Torossian, directeur, et l'ensemble des collaborateurs de l'Institut des hautes études de l'éducation et de la formation vous présentent leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année 2025.**

Au nom de l'ensemble des personnels de l'Institut et de la communauté des experts associés de l'IH2EF, je vous adresse mes vœux les plus chaleureux pour cette année 2025. Que cette nouvelle année soit porteuse de santé, de réussite et d'épanouissement pour vous et vos proches. Que les projets que vous mènerez, tant personnels que professionnels, trouvent leur pleine réalisation et vous apporte satisfaction et fierté.

Fidèle à sa mission d'accompagnement des cadres de l'éducation et de l'enseignement supérieur, l'IH2EF poursuit son engagement à vos côtés avec détermination. Nous réaffirmons notre ancrage dans la recherche et l'innovation pédagogique, tout en continuant à investir dans des approches renouvelées d'ingénierie de formation, en particulier autour des enjeux liés au numérique et à l'intelligence artificielle. Je tiens à saluer ici le professionnalisme et la créativité de nos collaborateurs et experts associés, qui incarnent au quotidien l'excellence de l'Institut.

L'année 2025 s'ouvre sous le signe du collectif et du leadership partagé. Les défis auxquels

font face les cadres éducatifs appellent une vision renouvelée de leur rôle : fédérer les talents individuels pour faire grandir les collectifs. C'est dans cet esprit que le cycle des auditeurs de l'IH2EF, qui deviendra en 2025 le Cycle des hautes études de l'éducation et de la formation, s'est saisi des enjeux de responsabilité et d'autonomie des cadres, et poursuivra ses travaux jusqu'en juin. Nos défis s'enrichiront en 2025 avec une exploration approfondie des compétences et métiers d'avenir, un thème qui questionne à la fois les changements futurs et la responsabilité collective que nous portons à l'égard de la jeunesse. La capacité des cadres à mobiliser leurs équipes autour de ces transformations sera, sans nul doute, un facteur déterminant de succès. Pour accompagner cette ambition, nous organiserons en août 2025 les premières universités d'été de l'Institut. Ces rencontres seront le point de départ de réflexions fécondes sur les mutations professionnelles et la capacité des cadres éducatifs à les porter, au service des générations futures.



Nous continuerons également à renforcer l'accompagnement des cadres dans les transitions professionnelles, avec une attention particulière portée à la formation des nouveaux chefs d'établissement et des cadres primo-nommés, aussi bien dans l'enseignement scolaire que supérieur. Ces temps d'adaptation à l'emploi sont autant d'occasions de construire des pratiques solides, pérennes et partagées, au bénéfice de la réussite des élèves et des étudiants.

Dans un environnement mouvant, en constante évolution, l'Institut demeure, pour les cadres, un point d'appui incontournable dans l'accomplissement de leurs missions, face à des enjeux toujours plus complexes. L'année à venir constitue une nouvelle étape dans notre ambition collective : promouvoir le bien-être, renforcer la confiance et viser l'excellence éducative. Ces piliers fondamentaux sont au cœur de notre engagement, ils constituent les bases indispensables pour bâtir une société plus juste, résiliente et tournée vers l'avenir.

Que 2025 soit une année de coopération, d'innovations et d'accomplissements pour toutes et tous. À chacune et chacun d'entre vous, je souhaite une excellente année !

**Charles Torossian, directeur de l'Institut des hautes études de l'éducation et de la formation**